

# 24Jam

## Jaring Atlet Kapolres AKBP Novianto Taryono, SH, S.I.K, M.H Resmi Buka Turnament E-Sport Kapolres Pessel Cup 2023

Doni Santoso - [PESEL.24JAM.CO.ID](http://PESEL.24JAM.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 12:21



### Grand Opening E-Sports Open Tournament Kapolres Cup 2023 di Painan Conventional Center



PAINAN – Kapolres Pesisir Selatan (Pessel) AKBP Novianto Taryono, SH, S.I.K, M.H membuka secara resmi turnamen E-Sport Kapolres Pessel Cup Tahun 2023, Jumat (17/3).

Turnament yang diikuti oleh puluhan peserta dari berbagai provinsi di Pulau Sumatera itu, diselenggarakan di Gedung Painan Convention Center (PCC) selama tiga hari Jumat (17/3) hingga Minggu (19/3).

Pembukaan turnamen se Sumatera yang sebagian besar berasal dari kalangan milenial itu, juga dihadiri Dandim 0311 Pesisir Selatan, Letkol Inf Sunardi, Waka

Polres Pessel, Kopol, Joko Hendro Lesmono, Kasatpol PP dan Damkar Pessel, Dailipal, Forkopimda Pessel, serta para Kabag dan Kasat di jajaran Polres Pessel.

Kapolres Pessel, AKBP Novianto Taryono, saat membuka turnamen tersebut menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya turnamen E-sport Kapolres Cup 2023 tersebut.

“Saya berharap melalui turnamen ini akan tercipta pemuda dan generasi Pessel yang berbakat dan membanggakan di cabang E-Sport. Kebanggaan ini tidak saja di tingkat daerah nantinya, tapi juga provinsi, nasional, bahkan hingga ke tingkat internasional,” katanya.

Dia menjelaskan bahwa turnamen itu juga bertujuan untuk mempersiapkan pemain untuk bisa tampil di ajang Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) yang akan digelar tahun 2023 ini di Padang.

“Melalui turnamen E-Sport Kapolres Pessel Cup 2023 ini saya berharap para peserta yang ikut dapat membuktikan kemampuan dan prestasinya. Namun saya juga meminta agar peserta tetap menjaga kekompakan, nama baik dan sportifitas. Karena E-sport memang sangat bermanfaat bagi anak-anak muda, terutama dalam mengadu bakat dan kecerdasan,” ucapnya.

Dia juga menyampaikan bahwa turnamen yang diselenggarakan itu juga merupakan wadah untuk menyalurkan bakat pecinta E-sport supaya bisa menjadi atlit-atlit yang berkualitas.

“Tentunya untuk bisa maju pada kejuaraan-kejuaraan baik di tingkat nasional bahkan di tingkat internasional. Dari itu saya berharap ini akan menjadi wadah yang baik untuk bisa berkompetisi secara kompetitif dan sportif, serta juga mengakui keunggulan lawan dalam bertanding,” ucapnya.

Dia juga berharap E-Sport bisa menjadi olahraga yang diminati dan dinikmati oleh masyarakat Pessel untuk kedepannya.

“Dengan demikian, maka turnamen E-Sport Kapolres Cup ini bisa terus dilaksanakan pada tahun-tahun berikutnya di daerah ini,” harapnya.

Ketua panitia E-Sport Kapolres Pessel Cup 2023, Kopol Allan Budi Kusumah Katinusa, S.I.K dalam laporannya menjelaskan bahwa game online saat ini telah menjadi salah satu sarana hiburan baru yang akrab di kalangan masyarakat.

“Kondisi itu membuat game online di Indonesia berada pada posisi ke 16 dalam daftar pasar game online terbesar di dunia. Bahkan di Indonesia player game online berjumlah kurang lebih 43,7 juta player,” katanya.

Berdasarkan hal itu maka keberadaan atlet E-Sport perlu mendapatkan perhatian yang cukup baik agar bakat yang dimiliki oleh para gamer dapat tersalurkan dan berbuah prestasi.

Dijelaskan lagi bahwa pada turnamen E-Sport Kapolres Pessel Cup 2023 itu terdapat dua pertandingan yang akan diikuti oleh peserta yang terbagi dalam 46 tim ini diantaranya turnamen Mobile Legend, dan PUBG Mobile.

Untuk Mobile Legend, tim nya beranggotakan sebanyak 5 orang personil inti, dan satu orang official (cadangan) dengan batas usia minimal 15 tahun.

“Sedangkan Pubg Mobile terbagi pula dalam 30 tim dengan masing-masing tim sebanyak 4 personil pula, satu orang official dan juga batas umur minimal 15 tahun. Dalam turnamen ini, pihak panitia juga menyediakan hadiah kepada para juara berupa tabanas dengan total mencapai belasan juta, dan berbagai hadiah lainnya,” jelasnya.